
2024 年度 定期総会議事録 

 

日時 2025 年 2 月 23 日（主） 午前 12 時～14 時 30 分 

※横浜上野町教会定期総会は、現住陪餐会員 56 名のうち、その三分の二の 19 名で成立。

出席数は 33 名であったので、定期総会は成立した。 

 

前奏 

賛美 教会福音讃美歌 229 番「キリスト 教会の主よ」 

聖書 エペソ人への手紙 4：11～16 

祈祷 柴田智悦牧師 

 

会議１ 2025 年度 役員選出選挙（※今回執事選挙は行われず、役員選挙のみ執行。新た

に３名選出） 

選挙管理委員 磯部知巳兄、湯浅晃弘兄 

第１回選挙結果 有効投票人数３０名のうち三分の二以上に達した人がおらず、第２回に

持ち越し 

第２回選挙結果 得票数上位から選出 

結果 高須泰也兄、長島幸知恵姉、横尾恵美姉（順不同）の３名が選出された 

よって 2025 年度の役員５名は以下の通り〈2025 年 2 月 23 日現在〉 

継続 磯部知巳兄（第 2 期 2 年目）、湯浅晃弘兄（第 1 期 2 年目） 

新選出 高須泰也兄（第２期１年目）、長島幸知恵姉（第１期１年目）、横尾恵美姉（第１

期１年目）     

 

会議２ 議長：柴田智悦牧師 書記：伊藤誠次郎兄（賛成多数で書記に任命） 

（※ちなみに定期総会の出席数には反映されないものの、今回の定期総会には委任状が７

名届いた） 

祈祷 伊藤誠次郎兄 

2024 年度活動報告及び決算 

(1) 教状報告・一般経過報告 柴田智悦牧師 

各担当者による報告 総会資料２７ページ(3)倫理委員会から横尾信一兄が詳細を説明 

質疑応答 新たな組織図に基づいて 

質疑「墓地管理委員会はその組織および役割全般を役員会に委譲したらどうか」 

→応答「役員会で新たに検討する」 

質疑「一人一組織の参加ではなく重複は避けられないのではないか」 

→応答「まだ新体制自体が発足していないので返答のしようがない。ただし来年度は



教会員全員が執事的な感覚をもって奉仕に当たっていただけるように望む」 

組織図以外の質疑 

質疑「役員会議事録は教会のツールとして重要だが、時に役員会議事録が会員に対し

閲覧できない場合があるし、時間がかなり経過する場合がある。なぜか」 

→応答「議事録はなるべき早く提出し、会員の方々にも速やかに閲覧できる体制を整

えていくよう努力する」 

（２）会計報告 報告者 張替淳子姉 

一般会計報告とは別に 

１ 「柴田主悦神学生に対する教会からの援助金は、今年度は役員会の決定通り月額

３万円をお支払いするが、支払いは３月以降にしていただきたい。ただしそれは今年

度だけのことで、来年度からは新たに支援会を発足させて、各自献金を募る形で運営

していきたい」 

２ 「指定献金のうち、ケイティ師、結城師、浜岡みのり姉の３名は今後教会を通さ

ず各個人で献金し支えていっていただきたい。また読谷聖書教会に関して、今後は教

団国内宣教献金の一環に絞っていきたい」 

質疑「会計報告の金額と財産目録の金額が一致していないといころがある。今後は会

計監査をいれるか税理士の名取先生に目通ししていただけるようにすべきではない

か」 

→応答「善処していきたい」 

教状報告・一般経過報告および会計報告は賛成者多数で可決承認された。 

 

議題３ 2025 年度活動方針及び予算 

（１） 2025 年度活動方針 柴田智悦牧師 

（２） 2025 年度 予算案審議 張替淳子姉 

活動方針および予算案審議は賛成者多数で可決承認された。 

 

賛美 教会福音讃美歌２３０番「確かなもとい ただ主に置き」 

終会祈祷 高須泰也兄 

 

以上 


